



¡Desde primero y segundo nos volcamos con Valencia!

Por la redacción de 2º de primaria



Hace poco supimos que en Valencia ha ocurrido algo muy triste: una DANA muy fuerte ha causado muchas inundaciones, y muchas familias se han quedado sin casa, sin ropa, sin comida... Nos lo contaron nuestras maestras y vimos vídeos donde todo estaba lleno de agua y barro. Sentimos mucha pena.

Entonces, en nuestras clases decidimos que no podíamos quedarnos de brazos cruzados. Aunque estemos lejos, queríamos hacer algo para ayudar. Nos pusimos manos a la obra y, entre primero y segundo, hicimos dibujos llenos de esperanza,

escribimos cartas con palabras de cariño y grabamos vídeos con mensajes de fuerza para las personas de Valencia.

En clase también hablamos sobre lo importante que es cuidar el planeta, porque el cambio climático hace que ocurran más tormentas como esta. Aprendimos que si todos ponemos nuestro granito de arena, podemos ayudar a que estas cosas no pasen tan a menudo.

Nos ha encantado sentir que, aunque seamos pequeños, nuestras acciones pueden llegar muy lejos. ¡Y eso nos hace sentir muy grandes! 💙